
A C T A         Nº   3                                     EJERCICIO 2013-2014 

 

En Montevideo, a los dieciséis días del mes de julio del año dos mil trece, siendo la hora catorce y cincuenta, se reúne el Con-

sejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores 

consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. 

Sergio Gabito, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vigneaux, Sr. 

Basilio Expócito, Sr. Ruben Sosa y Sr. Javier Bellini. 

No asiste, con aviso: Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Sr. Márquez informa del fallecimiento del ex jugador, originario de Rocha, Sr. Manuel Serafín Cardozo, conocido como “El 

Tiznado”. En homenaje a su memoria el Ejecutivo realiza un minuto de silencio. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 2 del 09.07.2013. 

 

RECONOCIMIENTO 
El Sr. Márquez refiere a la reciente consagración de la Selección Uruguaya Sub 20 como Vice campeones del mundo. Destaca 

la actuación brillante de los muchachos, entre los que se encuentran varios del interior. 

Dice que hay que hacer un reconocimiento al brillante trabajo que emociona a todo nuestro pequeño país. 

Propone un voto de felicitación. Lo que se aprueba por aclamación. 

 

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Dr. Cheppi informa que estuvo en Salto donde clasificó Tulipán. Dice que fue un lindo espectáculo con un partido muy dispu-

tado. Cree que el arbitraje fue bueno, a pesar de las críticas por lo que entendían excesivo tiempo perdido por el visitante. 

Dice que, lamentablemente, se produjo, en forma casual, la quebradura del jugador Charles Cabrera de Salto Uruguay. 

Expresa que las instalaciones son muy buenas y que hubo un buen marco de público.  

El Sr. Márquez dice que estuvo en San Carlos. Que el veedor fue el Sr. Hugo Nauge, Tesorero de la Confederación del Este, 

en ausencia del Sr. Tomás Pérez. 

Dice que no hubo problemas. Dice que ya había una diferencia, por el resultado anterior, que era considerable. Dice que había 

una buena cantidad de público. 

El Sr. Sosa dice que en San José, donde jugaron Central y Piriápolis, todo fue muy correcto. Destaca el estado impecable del 

Estadio. Dice que fue acompañado por el Secretario Sr. Bares. 

El Sr. Alfonso dice que en Trinidad hubo un buen partido. Con buena cantidad de público. Destaca la corrección del mismo. 

Da cuenta de las dificultades de la similitud de colores.  

Se da cuenta que, en los boletines, está expresamente contemplado dicho tema. 

El Sr. Márquez manifiesta que, en atención a las dificultades para conseguir veedores, se debe aumentar el viático ya que es 

un tema que influye. 

Sabe que la Tesorería había hecho una propuesta distinta pero que, en atención de que no habría una diferencia sustancial, 

propone subir el reintegro a $ 6 por kilómetro. 

El Sr. García dice que la propuesta de la Tesorería surgió de un estudio que realizó la Comisión de Finanzas, realizada a pedido 

de los Consejeros del Este. Recuerda que éstos, quienes no quieren salir de veedores por el tema, no acompañaron la iniciativa. 

La postura de los mismos fue votar en forma negativa. 

El Sr. Román dice que apoya lo expresado por el Presidente. 

El Sr. Bares manifiesta que se debe buscar solucionar el tema. Dice que estuvo conversando con el Tesorero y que la dificul-

tad está en como dar un informe al Congreso, justificándolo. Cree que hay costos que están más allá del combustible y que hay 

que contemplar.  

Dice que sabe que hay opiniones desencontradas pero que hay posturas, o formas para tomar decisiones, que hacen que parez-

can una pulseada. Eso, evidentemente, lleva a que haya reacciones de los demás. 

El Dr. Bermúdez dice que se trata de no personalizar. Dice que se podrá estar o no de acuerdo con el monto, pero se debe 

actuar sin bloqueos. 

Dice que va a acompañar a la posición del Tesorero porque se hizo una propuesta, a pedido expreso, que no se trató. Ni siquie-

ra hubo opiniones fundadas en contra. Por eso va a votar en contra. 

El Sr. Márquez recuerda que fue lo que pasó. Que fue un desencuentro entre consejeros de las distintas Confederaciones. 

Dice que no le parece que sea un exceso subir el monto. Insiste que no se va a gastar más de lo que se había propuesto por la 

Comisión de Finanzas. 

El Sr. Gabito confirma que no va a ejercer de veedor, por la tesitura que se tomó. Cree que existe un capricho de dirigentes 

que justamente nunca están dispuestos a viajar como veedores. La semana anterior se tuvo problemas para nombrar un veedor 

justo por esta actitud. 

El Sr. García dice que, si ese es el problema, el concurrirá a San Carlos como veedor. 

El Sr. Román solicita un cuarto intermedio. Así se aprueba. 

Vueltos a sala, el Sr. Márquez dice que su intención no es generar conflictos. Creía que era una propuesta que debía salir por 

unanimidad. Retira la moción. 
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El Sr. Bares consulta  sobre la situación de la cancha del Club San Carlos. Si tenía los requisitos previstos para su habilitación. 

Se expresa en sala que tiene previsto contratar tribunas para el visitante.  

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

QUINTA  FASE - DECIMOTERCERA  FECHA - PRIMERA  SEMIFINAL 
LLAVE 5.01 

TULIPAN (FRAY BENTOS) – PORONGOS (TRINIDAD): Domingo 21 Julio Hora 15:00; Parque “Liebig’s” de Fray Bentos; Árbi-

tros de Colonia Capital: Marcelo Larrama (Central), Juan Mevlja y Rafael Clavijo (Asistentes), Christian Bouvier (Cuarto Arbi-

tro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Christian Bouvier). 

Veedor Sr. Consejero Dr. Agustín Cheppi. 

LLAVE 5.02 

SAN CARLOS (SAN CARLOS) - CENTRAL (SAN JOSE): Domingo 21 Julio Hora 15:30; Estadio del Club San Carlos de San 

Carlos; Arbitros de Durazno Capital: Guillermo Arismendi (Central), Lincoln Milans y Jorge López (Asistentes), Ruben Garro 

(Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Ruben Garro). 

Veedor Sr. Consejero Basilio Expócito.   

 

11º CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR 
El Sr. Bares informa que, por no disponer de escenarios, se suspendieron dos partidos de la fecha anterior, los que se jugarán 

el jueves 18, aprovechando el feriado. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE - QUINTA FECHA - (PARTIDOS PENDIENTES) 
SERIE D 

TITO BORJAS (SAN JOSE) – NACIONAL (SAN JOSE): Jueves 18 Julio Hora 14:00; Cancha del Club Tito Borjas de San 

José; Arbitros de San José: Fabio Amuedo (Central), Walter Espinelli y Javier Rodríguez (Asistentes). 

SERIE F 

OLIMAREÑAS (TREINTA Y TRES) – SAN LORENZO (TREINTA Y TRES): Jueves 18 Julio Hora 14:30; Parque “Colón” de 

Treinta y Tres; Arbitros de Treinta y Tres: Angel Taño (Central), Julio Sánchez y Johnny Cidades (Asistentes). 

 

PRIMERA   FASE   -  SEXTA   FECHA 
SERIE A 

UNION FEMENINO (PAYSANDU) – SAN MIGUEL (PAYSANDU):  Domingo 21 Julio Hora 10:00; Cancha del Club Estudiantil 

Sanducero de Paysandú; Arbitros de Paysandú: Robert Ledesma (Central), Mario Rosas y Angel Petroni (Asistentes). 

NACIONAL (ARTIGAS) – GUICHON FEMENINO (GUICHON): Sábado 20 Julio Hora 15:00; Parque “Independencia” de Ar-

tigas; Arbitros de Artigas: Néstor Silveira (Central), Justo Rivero y Daniel Cantos (Asistentes). 

SERIE B 

ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS) – CERRO FEMENINO (TRINIDAD): Sábado 20 Julio Hora 15:30; Parque “Erico Pedro 

Vaz” de P.Toros; Arbitros de Tacuarembó Interior: Nancy Ripoll (Central), Gilberto Méndez y Luis Furtado (Asistentes). 

LAVALLEJA (TACUAREMBO) - FUTURO URUGUAY (YOUNG): Sábado 20 Julio Hora 15:00; Estadio “Dardo López” de Tacua-

rembó; Arbitros de Tacuarembó: Wilson Sanguinetti (Central), Nelo González y Javier Vieira (Asistentes). 

SERIE C - LIBRE: JUVENTUD (COLONIA) 

ATLANTA JRS. (PANDO) – DEPORTIVO ROSARIO (ROSARIO): Sábado 20 Julio Hora 16:00; Estadio Municipal de Pando; 

Arbitros de Canelones Interior: Pablo López (Central), Marcelo Molinari y Jean Pereira (Asistentes). 

SERIE D 

NACIONAL (FLORIDA) – TITO BORJAS (SAN JOSE): Sábado 20 Julio Hora 16:15; Cancha del Club Nacional de Florida; 

Arbitros de Florida: Fernando Martínez (Central), Andrés Pistón y Julio Fontoura (Asistentes). 

NACIONAL (SAN JOSE) – ATLANTIDA JRS. (ATLANTIDA): Sábado 20 Julio Hora 14:30; Estadio “Bonifacio Antognazza” 

de San José; Arbitros de San José: Walter Espinelli (Central), Fabio Amuedo y Javier Rodríguez (Asistentes). 

SERIE E 

VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA) – JUVENIL 16 (PANDO): Domingo 21 Julio Hora 15:30; Estadio “Campeones del 47” de San 

Bautista; Arbitros de Canelones Interior: Sebastián Montenegro (Central), Julio Alvarez y Andrea Montenegro (Asistentes). 

FEMENIL (MINAS) - CRUZ DEL SUR (EL PINAR): Domingo 21 Julio Hora 11:00; Cancha de Artillería Nº 4 (Rutas 12 y 8);  

Arbitros de Minas: Luis Urquiola (Central), Daniel Rodríguez y Carlos Bezon (Asistentes). 

SERIE F 

ARACHANAS (MELO) – OLIMAREÑAS (TREINTA Y TRES): Domingo 21 Julio Hora 14:30; Estadio Municipal de Fraile Muer-

to; Arbitros de Melo: John Nuñez (Central), Edison Matos y Víctor Techera (Asistentes). 

SAN LORENZO (TREINTA Y TRES) - NACIONAL (CASTILLOS): Domingo 21 Julio Hora 13:00; Cancha del Club Nacional de 

Treinta y Tres; Arbitros de Treinta y Tres: Julio Sánchez (Central), Johnny Cidades y Héctor Sobrera (Asistentes). 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.  152: Liga Las Piedras comunica afiliación Clubes Oma Gym, Santos Lugares y Nuevo Corfrisa. Se registra. 

   “     153: Liga Soriano comunica autoridades.  Se registra. 

   “     154: Club Tabaré de Florida solicita se habilite jugador Matias Larroca. Pase a Comisión de Reglamentos. 

  “      155: Liga LGBTHQ invita a clásicos Uruguay Argentina el domingo 21 hora 14:30 en Parque Mendez Piana. Téngase pre-

sente. 

   “     156: Liga Bella Unión eleva notas Club Central y Liga Baltasar Brum pidiendo tralado. A CONSIDERACION. 

  “      157: Intendente de Salto agradece invitación para martes 16. Téngase presente. 
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  “      158: Liga Rivera comunica autoridades Comisión Fútbol Femenino. Se registra. 

  “      159: Junta Soriano eleva proyecto Campeonato de edil Luis Rico. Pase a Comisión de Calendario. 

Se recibió borrador de proyecto del Club Laureles para presentar en COMPRODE. Se resuelve que, los proyectos que vengan, 

sean revisados por los Dres. Valiente, Bermúdez y Cheppi. 

Se recibió asimismo nota de los consejeros del Este que dice: 

“Los Consejeros del Este, entendemos, en respuestas a lo expresado por el Sr. Presidente de la Confederación de Fútbol del 

Este, Tomás Pérez, en oportunidad de una entrevista periodística, que sus expresiones fueron desafortunadas y fuera de 

lugar, confirmando su total desconocimiento del funcionamiento de la organización. 

Queremos dejar en claro que no son compartidas por nosotros. 

Pretendemos que dichas apreciaciones no sean consideradas por ustedes en beneficio al mejor y buen relacionamiento entre 

todos los consejeros, ofreciendo desde ya nuestras sinceras disculpas. 

Cordiales saludos… “. Siguen firmas. 

El Sr. García quiere aclarar algunos puntos.  

En primer lugar, el Sr. Cabal, el martes pasado, contestó que no hubo reunión. Solamente la conversación a través de algún 

periodista. 

Por otro lado, el Presidente y el Secretario de la Confederación del Este dicen que si, que se reunieron con el Sr. Cabal, por el 

tema de los derechos de TV. 

Dice que, sin dudas, alguien miente. 

Reitera que la negociación es por U$S 4.800.000. El Sr. Cabal, en una entrevista habló de U$S 5 millones. Esto motivo que el 

Secretario de la Confederación, Sr. Rodolfo Ferreira, hiciera mención de que, en la negociación, desaparecían U$S 200.000. 

Cree que se debería citar para el martes que viene, para aclarar la situación. De ser necesario, pasar los antecedentes al Co-

mité de Ética. 

El Sr. García expresa que, por los dichos de los Sres. Pérez y Ferreira, solicitará el respaldo del Sur. 

El Sr. Márquez dice que OFI es muy grande. Y que la representación la tiene el Consejo Ejecutivo.  

Se debe buscar lo mejor. Para el viernes está prevista una reunión con el Sr. Pizzani. Allí se deberá ser claro. 

El Sr. Román dice que es muy grave el tema de que el Sr. Rodolfo Ferreira insinúe que hay un dinero que se quedan quienes 

están negociando. 

El Sr. García reitera las cifras. Dice que habló con el Sr. Cabal, recordándole que la cifra de U$S 4.800.000 lo había puesto la 

empresa. Le dijo que debía ser más cuidadoso. 

Con respecto a la forma de disputa que el Sr. Ferreira habría presentado (por lo menos así lo dice en la prensa), es la misma 

que presentó el Sr. Jorge Suárez en la reunión mantenida en Minas. 

El Sr. Larrosa aclara que se está promoviendo un nuevo Congreso en el Este para terminar con el tema. 

El Sr. García dice que le preocupa que el Sr. Cabal pueda estar negociando por fuera.  

Se estima conveniente no negociar con la presencia del Sr. Cabal hasta tanto no se aclare la situación generada. 

Dice que los Sres. Tomás Pérez y Rodolfo Ferreira no son personas cualesquiera. Son el Presidente y el Secretario de la Con-

federación del Este, por tanto quienes la representan.  

Se resuelve convocarlos para la próxima semana. 

El Sr. Expócito dice que, para facilitar la concurrencia del Sr. García a la reunión prevista con los empresarios televisivos, 

está dispuesto a concurrir como veedor al partido en San Carlos. 

 

PASES INTERIOR – CAPITAL 
Se incluyó en el Orden del Día por iniciativa del Sr. Germán Rodríguez Barcos. 

Preocupa que la tendencia esté dada de que cada vez menos Clubes presentan la lista para ser entregada en AUF. 

El Sr. Gabito dice que se estuvo estudiando el tema en la Comisión de Reglamentos. 

El Sr. García dice que mantuvo una reunión con los funcionarios de pases. Dice que, en visión de los mismos, la digitalización de 

las listas complicó. Cree que se debe buscar que las Ligas se responsabilicen de esto. 

El Cr. Segura manifiesta que es la idea de que el sistema on line simplifique el proceso.  

 

COMISIONES 
REGLAMENTOS 

El Mtro. Mernies informa que se reunieron y estuvieron trabajando en varios temas. En especial se llegó a un acuerdo para la 

inserción del fútbol femenino. 

FEMENINO 

En carpeta se encuentra un informe elaborado por la Dra. Andrea Valiente y la Sra. Martha Costoya, sobre la reunión mante-

nida con la Prof. Nair Ackermann, Presidente del Fútbol Femenino de AUF. 

Se plantean los temas tratados y la preocupación sobre la actitud de AUF hacia el ámbito de la Organización. Preocupa el uso 

que se hace de los talleres dictados por el técnico alemán.  

Sobre la clasificación de la Libertadores, estuvo lejos de lo anunciado por el Sr. Daniel Bañales. 

Se hace un estudio asimismo de lo que es la jurisdicción de la Organización y de que la Prof. Ackermann no está respetando. 

Se da cuenta en el informe que varios de estos temas estuvieron en la conversación mantenida con la Sra. Ministra. 

El Ejecutivo comparte el informe y resuelve tenerlo en cuenta para futuras conversaciones con el Comité Ejecutivo de AUF. 

ARBITROS 

En razón de alguna discrepancia sobre la designación de los árbitros, se hacen presentes en sala los Sres. Huber Torres y 

Roberto Fleitas. 

El Sr. Márquez solicita que se nombren, para esta instancia, árbitros de distinta Confederación de los Clubes que juegan.  
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El Sr. Torres explica las restricciones que tienen. Sobre todo en la pretensión de que, en semifinales y finales, se usen árbi-

tros categoría A. 

El Sr. García dice que las razones expresadas son compartibles. 

El Sr. Bares dice que respalda las designaciones tal como fueron presentadas. 

El Sr. Márquez insiste en su pedido. 

El Sr. Bares propone votar las designaciones tal como vinieron. Así se hace. Se aprueban con 8 votos conformes. 

VARIOS 
ANIVERSARIO 

El Sr. Márquez dice que, a través de este medio, agradece los innumerables mensajes recibidos por el aniversario de la Orga-

nización. 

 

Está previsto para la jornada la entrega del reconocimiento “Hugo De Souza” a entrenadores, dado que, en la fecha se con-

memora el día del Entrenador. 

Se aprovecha la ocasión para realizar un brindis por el 67 Aniversario de OFI. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 23 de julio a la hora 14:30 

 

Se levanta la sesión a la hora 17:45. 

 


